

DECLARATION DU TOGO (1^{ere})
(Lors des discussions interactives du 06/05/08, salle 4)
Siege des Nations Unies
New York

Madame la Presidente, le Togo par ma voix voudrait primo vous feliciter pour la qualite du coaching de nos travaux et secondo feliciter les differents presentateurs des etudes faites par les Nations Unies sur le Secteur Agricole dans le monde.

En realite, le Togo demandait la parole hier pour appuyer fermement l'Antigua et Barbada mais aussi le Djibouti pour leur communication faite au nom du groupe des 77 et la Chine mais egalement au nom des pays africains.

Madame la presidente, il vous souvient que la revolution Verte a ete lancee dans les annees 1970 en Afrique.

Mais a l'examen des resultats de cette Revolution Verte en Afrique, l'on constate que les efforts des pays africains en vue de consolider les acquis de cette Revolution Verte ou pour instaurer une agriculture durable meritent d'etre accompagnes de tout le monde y compris des partenaires en developpement.

Madame la Presidente, mon pays a dans le domaine de la protection de l'environnement une experience qu'il convient de faire partager.

En effet, en 1977, le Feu President EYADEMA avait lance une Journee de l'Arbre fixee au 1er juin de chaque annee.

Cette Journee fait obligation normalement a chaque togolais de planter au moins un arbre et de l'entretenir.

Cette Journee a permis de faire des boisements mais egalement de former des pepinieristes villageois qui mettent sur le marche chaque 1er juin des quantites des jeunes plants.

Telle est l'experience que le Togo veut partager avec les Honorables Delegates.

Faite par : Mr OURO - Djeri Essowe
Delegue Togolais au CSD .16